
No.2 公園の建設について（令和 3年 4月受付） 

内容   わたしは、おうちの近くに公園を作ってほしいです。 

 その公園に、ゆうぐをたくさん作ってほしいです。 

 わたしは、てつぼうと、すべり台とブランコとすなばとジャングルジ

ムとうんていとシーソーがあったらうれしいです。 

 やねがあるベンチとテーブルがあるとうれしいです。おべん当をもっ

ていって食べたいです。 

 もし大多き町に、ゆうぐのある公園がもうあるなら、どこにあるのか

教えてほしいです。 

回答 このたびは公園に関するお手紙をいただきありがとうございます。 

現在、大多喜町内にはお手紙に書かれているようなたくさんの遊具の

ある公園がないため、町内の子どもさんやご家族の方から「子どもが遊

べる公園が欲しい」などのご意見を多くいただいています。このことを

受けて町の総合計画の施策の中に「子供が遊べる公園の整備」を重点項

目として位置付けしており、今後関係者の方々の意見を踏まえながら、

公園整備を検討してまいります。 

また、町内の遊具のある公園については、町が管理している公園とし

て船子の城見ヶ丘団地内の公園に滑り台とブランコ、シーソーがありま

すのでご利用ください。ほかにも地域の方が管理している遊具施設が一

部地域の集会施設等の敷地内にもありますので、ご利用を検討くださ

い。 

今後も、町の総合計画で定められた将来像「ひと まち みどり 未

来に光続けるふるさと大多喜」の実現に向けて各種施策に取り組んで参

りますので、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 


